

みなみ

R4 竜王南小学校便り

No. 7

2022.10.5 発行

甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標

「楽しい学校（楽校）の創造」

— やる気 こん気 げん気 —

赤も白も がんばった運動会

2022.10.1

「赤と白 勝利を目指して つき進め！」のテーマのもと、秋晴れの晴天に恵まれた創立記念日の10月1日（土）に、今年度の竜王南小学校秋季運動会を開催できました。これも保護者の皆様にご理解ご協力いただいたお陰と心より感謝申し上げます。

夏の感染拡大を受けて、今年度も競技数を減らしての開催でしたが、感染対策の工夫をしながらも、少しでも子供たちの成長に繋がるものにしようとして私も教職員も内容を考えました。そのような中、子供たちは皆、最後まで走りきるやり切る姿を見せてくれました。応援についても応援団やそれぞれの色組の頑張りを見ていただきました。マラカスを使った応援もしました。これは思い切って声援が送れない分、何か気持ちが表せるものとして昨年度から取り入れています。子供たちには好評です。また、5・6年生がいろいろな係で素早く動いたり、しっかり役割を果たしたりしてくれたお陰で進行もスムーズでした。

保護者・ご家族の皆様には、人数を制限したり健康観察をしたりと様々なご協力をいただきました。そして、沢山の拍手と励ましをいただき感謝申し上げます。



レインボー



竜南エイサー2022



和～心つないで～



第47回秋季運動会



Ichiban



激アツリレー！！



友情と愛情のシーソーゲーム



かけっこフィーバー



リングをつなげ☆



巻き起こせ 竜南タイフーン



おどって！たまいれ



Hayya Hayya 速！



ラスト ラン！



誓いの言葉



色組集会（赤）



色組集会（白）



赤と白勝利を目指してつき進め！

PTA役員の皆様には準備でテントの設営にお手伝いいただきました。また、当日には役員の皆様のみならず、多くの保護者の皆様にもご協力をいただきました。多くのテント設営や片付けが必要な中、本当に助けていただきました。ありがとうございました。